

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **5.1 Kesimpulan**

**a. Pengaruh CR terhadap ROA pada PT. Bank BRI (Persero) Tbk.**

Berdasarkan hasil penelitian yang diperoleh CR mempunyai koefisien regresi sebesar -2.471 dan nilai signifikan sebesar 0.048, hal ini menunjukkan bahwa CR memiliki pengaruh negatif dan signifikan terhadap ROA.

**b. Pengaruh DER terhadap ROA pada PT. Bank BRI (Persero) Tbk.**

Berdasarkan hasil penelitian yang diperoleh DER mempunyai koefisien regresi sebesar -2.371 dan nilai signifikan sebesar 0.055 Hal ini menunjukkan bahwa DER memiliki pengaruh negatif namun tidak signifikan terhadap ROA.

**c. Pengaruh TATO terhadap ROA pada PT. Bank BRI (Persero) Tbk.**

Berdasarkan hasil penelitian yang diperoleh TATO mempunyai koefisien regresi sebesar -0.441 dan nilai signifikan sebesar 0.674 Hal ini menunjukkan bahwa TATO memiliki pengaruh negatif namun tidak signifikan terhadap ROA.

#### **5.2 Keterbatasan**

Terdapat beberapa hal yang perlu dicermati dari hasil penelitian ini, yang sekaligus akan menjadi keterbatasan. Hal-hal tersebut antara lain adalah sebagai berikut :

Penelitian ini mengukur profitabilitas hanya dengan menggunakan *Return On Asset*, Rasio likuiditas dengan menggunakan *Current Ratio*, Rasio solvabilitas dengan menggunakan *Debt to Equity Ratio*, dan mengukur Rasio aktifitas dengan menggunakan *Total Asset Turnover*. Namun ketika ingin mengukur profitabilitas, likuiditas, solvabilitas serta aktifitas, dapat diukur dengan menggunakan rasio lain.

#### **5.3 Implikasi Manajerial**

Berdasarkan hasil CR, dapat dikatakan bahwa ketika CR memiliki nilai yang rendah akan memberikan dampak yang buruk bagi perusahaan, sebaliknya jika CR memiliki nilai yang terlalu tinggi juga tidak baik bagi perusahaan, karena membuktikan adanya dana yang menganggur hingga dapat menurunkan profitabilitas perusahaan, maka dari itu, pihak perusahaan harus mampu dalam memanfaatkan aset lancar serta jumlah utang lancar yang dimiliki agar terus berjalan seimbang.

Melalui hasil DER, pihak perusahaan harus lebih mampu dalam meningkatkan laba bagi perusahaan, dan menekan angka hutang namun tidak terlalu besar, tergantung pada utang yang dimiliki perusahaan.

Melalui hasil TATO, dapat dikatakan bahwa semakin tinggi nilai TATO maka semakin baik untuk perusahaan, karena dengan begitu perusahaan telah memperlihatkan bahwa mereka mampu dalam memanfaatkan total aset yang dimiliki untuk dapat menghasilkan laba, maka dari itu, perusahaan harus lebih memaksimalkan aset yang dimiliki dengan menempatkannya pada aktivitas oprasional yang memiliki perputaran yang cepat, agar tingkat pengembalian asetnya juga cepat.

**a. Bagi pihak perusahaan**

Bagi pihak perusahaan PT. Bank BRI (Persero) Tbk, harus lebih banyak memperhatikan segala kekurangan yang ada di perusahaan, khususnya dari bagian laporan keuangan. apa saja penyebab penurunan yang ada pada penjualan, serta pendapatan lain yang akan diterima, harus lebih mempersiapkan segala aset yang dimiliki untuk memenuhi kewajiban yang akan segera jatuh tempo, serta lebih bisa dan mampu untuk memanfaatkan segala modal dan total aset yang dimiliki untuk mendapatkan laba sebanyak mungkin, dan lebih meningkatkan nilai profitabilitas perusahaan, khususnya di mata investor.

**b. Bagi para investor**

Melalui hasil penelitian ini, investor disarankan agar lebih mampu untuk memilih dan memperhatikan perusahaan yang akan ia tanamkan dana, Investor dapat memperhatikan melalui seberapa jauh perusahaan memanfaatkan aset yang dimiliki untuk memperoleh pendapatan, juga memperhatikan nilai profitabilitas perusahaan tersebut, kesehatan dari kinerja yang dimiliki, serta menghindari segala hal yang akan berdampak buruk, karena hal tersebut lah yang akan mencerminkan seberapa besar *Return* yang akan diterima atas modal yang ia tanamkan di perusahaan tersebut.

**c. Untuk peneliti selanjutnya**

Penelitian yang akan datang, dapat menguji dengan menggunakan variabel independen lain yang nantinya akan memperoleh data perusahaan yang semakin banyak. Karena ketika data perusahaan yang diperoleh semakin banyak, maka secara tidak langsung juga memberikan peluang keterwakilan populasi semakin tinggi.